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1. СМИ о Таймыре 
 

Глава Таймыра Алексей Членов знакомится с инфраструктурой столицы Таймыра 
В первую очередь глава Таймыра ознакомился с инженерной инфраструктурой города 

Дудинки, обслуживаемой предприятием АО «Таймырбыт». В рамках выездного совещания 
Алексей Членов совместно со своим заместителем по вопросам развития инфраструктуры и 
завоза топливно-энергетических ресурсов Сергеем Шароновым в сопровождении 
генерального директора АО «Таймырбыт» Иркина Джураева изучил проблемные вопросы и 
посмотрел, как организованы работы в городе. 

Делегация посетила очистные сооружения, канализационную насосную станцию, 
трансформаторные подстанции, где осмотрела работу соответствующего оборудования и его 
состояние. Директор предприятия пояснил руководителю территории, какие проблемы на 
сегодняшний день существуют, как проходит процесс модернизации и какие намечены 
перспективы. 

Следующим объектом новый руководитель территории посетил взрослую поликлинику 
Таймырской межрайонной больницы. Алексей Викторович ознакомился с работой 
учреждения, пообщался с посетителями и услышал их мнение о сфере здравоохранения 
Таймыра. Отметил, что длинных очередей нет, прием пациентов осуществляется достаточно 
быстро, работает электронная запись пациентов. 

Глава Таймыра совместно с главным врачом Таймырской межрайонной больницы 
Владимиром Фокиным наметил ряд совместных действий, одну из важных проблем для 
территории – наличие узких специалистов, Алексей Членов взял на личный контроль и 
планирует решать данный вопрос на краевом уровне. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Депутаты Горсовета закрыли вторую сессию 

18 июня в администрации состоялось четвертое заседание второй сессии Дудинского 
городского Совета депутатов. На рассмотрение было вынесено восемь вопросов. 
 В рамках повестки депутатами утвержден отчет об исполнении бюджета города за 
минувший год, рассмотренный ранее на публичных слушаниях, а также поддержано внесение 
изменений в решение Дудинского городского Совета депутатов о городском бюджете на 2024 
год и плановый период 2025-2026 годов. 

Исполняющая обязанности председателя Финансового комитета администрации 
города Анна Тлехугова обозначила, что в 2024 году доходы городского бюджета увеличены 
на 84 563,85 тыс. руб. и с учетом изменений составили 1 549 721,39 тыс. руб. Расходы 
городского бюджета увеличены на 84 563,85 тыс. руб. и составили 1 609 029,87 тыс. руб. 
Объем дефицита городского бюджета и источники его финансирования не изменились. В 
2025-2026 годах доходы, расходы и дефицит городского бюджета также остались 
неизменными. 
 Кроме того, народными избранниками одобрено внесение изменений в решение о 
гарантиях и компенсациях для жителей Дудинки, работающих в бюджетных учреждениях 
города. В новой редакции уточнены условия для возмещения расходов на проезд 
сотрудников и членов их семей, а также перевозку багажа при переезде в другое место 
жительства в связи с расторжением трудового договора по любым основаниям, кроме 
увольнения по вине работника. Также, в документе уточнен порядок льготного проезда, 
перечень возмещаемых расходов и требования к оформлению заявлений. 

В ходе заседания согласован эскиз и место размещения памятника русскому 
полярному исследователю, первооткрывателю Таймырского полуострова Харитону Лаптеву. 
Памятное место будет организовано у Таймырского краеведческого музея. Возведение 
«гурия» (искусственного сооружения в виде груды плоских камней, конической формы) и 
изготовление мемориальной доски будет выполнено за счет средств, полученных в рамках 
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конкурса грантовых проектов «Мир новых возможностей», победителем которого стал 
проект Таймырского краеведческого музея «Дорогами первых. Таймыр». 
 Также, Горсоветом рассмотрено и удовлетворено обращение прокурора Таймырского 
района о внесении изменений в положение о муниципальном контроле в сфере 
благоустройства на территории муниципального образования «город Дудинка». Правки 
необходимы для приведения нормативно-правового акта в соответствие с действующим 
законодательством. 

В завершении заседания депутаты заслушали и приняли план правотворческой 
деятельности Городского Совета на второе полугодие 2024 года. 
 
«Зеленый патруль» открыл трудовую смену 

В Дудинке 17 июня к своим трудовым обязанностям приступил отряд старшеклассников 
«Зеленый патруль». В течение летней трудовой четверти сорок молодых людей под 
руководством двух бригадиров будут убирать мусор на общественных и придомовых 
территориях Дудинки. 

В первые рабочие дни ребята очистили от мусора дворы и детские площадки у домов № 
1 и № 3 на улице Строителей, а также у дома № 23 на улице Щорса. Всего за два дня было 
собрано 82 мешка мусора. 

Отметим, что рабочее время экологического десанта составляет три часа. После обеда 
ребята участвуют в культурно-развлекательных и спортивных мероприятиях. 

 
В поселке Потапово близится к завершению реализация социального проекта «УССУ» 

В 2023 году городской Центр народного творчества стал победителем конкурса 
Норильского никеля «Мир Таймыра» и получил поддержку на создание этнической площадки 
«Уссу» (с энецкого языка «Стойбище») в поселке Потапово. Реализация проекта, 
направленного на организацию мероприятий по сохранению культуры, языка и обычаев 
самого малочисленного народа — энцев, поручена сотрудникам ГЦНТ и специалистам 
сельского клуба поселка Потапово. 

В течение 2023 года и до настоящего времени творческой командой проделана 
значительная работа: проведены организационные встречи, презентации, мастер-классы по 
декоративно-прикладному искусству, пошиву традиционных энецких нарядов и изготовлению 
нюков для чумов. В поселок доставлены бревна для будущих скульптур, изготовлены 
скамейки, шесты, столы и уличные деревянные лавки. Зимой были сделаны нюки для двух 
традиционных и трех детских чумов, а также украшения для чумов и балака, включающие 
люльку, бубен, орнаментальные ленты, покрывала и подушки. 

Также в рамках занятий «Заповеди предков» прошел вечер «Лихорта — родник» с 
участием знатока энецкой культуры Екатерины Спиридоновны Глыбченко. 

В настоящее время шесть специалистов ГЦНТ отправились в поселок для проведения 
организационных работ, таких как сборка балка, пошив покрышек, создание внутреннего 
убранства, мастер-классы по парковой скульптуре из дерева по энецким сказкам и 
декоративно-прикладному искусству. Вторая поездка творческой команды состоится во 
второй декаде июля с целью праздничного украшения этнического стойбища и проведения 
ряда тематических мероприятий. 

Финальным шагом реализации проекта станет торжественное открытие этнической 
площадки «Уссу» в день празднования Дня поселка и Дня рыбака 26 июня 2024 года. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Норильск вновь в лидерах. На этот раз по стоимости аренды апартаментов для 
командировочных. 

Город за полярным кругом стал первым в рейтинге населенных пунктов по стоимости 
аренды жилья для бизнес-путешественников. 
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Популярные сервисы по аренде посуточного жилья в бизнес-командировках 
проанализировали цены в десятке российских городов за последние 12 месяцев – по май 
2024 года включительно. В этот список попали Санкт-Петербург, Москва, Екатеринбург, 
Новый Уренгой, Новосибирск, Тюмень, Казань, Пермь, Краснодар и Нижний Новгород. 
 За прошедший год количество бронирований квартир и апартаментов для деловых 
путешествий в российских городах выросло на 78 процентов по сравнению с тем, что было 
ранее. Число бронирований в отелях увеличилось на шесть процентов, а средний чек за ночь 
в заказах для командировок составил 3400 рублей, плюс 13 процентов за год. 

Лидерами по количеству бронирований стали деловые и промышленные центры 
страны – наиболее популярные среди представителей бизнеса. 
 Ударила по карману бизнес-путешественников стоимость аренды апартаментов в 
Норильске. В северном городе за ночь просят в среднем 5300 рублей. Не отстает от Севера и 
туристический Юг. В Сочи аренда жилья такая же, как и в Норильске, 5300 рублей. 5200 стоит 
жилье в Адлере. В топовый список попали и другие курорты: Каспийск и Калининград, а также 
отдаленные северные территории и Дальний Восток – Надым, Южно-Сахалинск, Мирный и 
Владивосток. Замыкает топ-список с расценками на жилье Нижний Новгород, всего 4600 за 
ночь. 

Интересно, что средний чек за посуточную аренду в Санкт-Петербурге – четыре тысячи 
рублей за ночь. В Москве за аренду жилья придется в среднем заплатить 4500 рублей, в 
Екатеринбурге – 3800 рублей, в Новом Уренгое – 4200 рублей, Новосибирске – 2900 рублей. 

«Северный город» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Красноярцы смогут поехать в льготные путешествия по родному краю 
В Красноярском крае стартовала программа социального туризма. В рамках нее 

туристические поездки смогут совершить социальные категории граждан: учащиеся и 
воспитанники образовательных организаций, люди, получающие страховые пенсии, 
многодетные семьи, инвалиды, ветераны Великой Отечественной войны, боевых действий, 
военной службы и ветераны труда, а также участники СВО и члены их семей. 

От общей стоимости путевки им необходимо будет заплатить всего треть. 
Для путешественников подготовлено девять туров, в том числе и инклюзивный – для 

людей с ограниченными возможностями здоровья. Участники программы льготного туризма 
посетят мемориальный комплекс В.П. Астафьева, Красноярскую ГЭС, национальный парк 
«Красноярские Столбы», города Енисейск и Сосновоборск, музей-заповедник «Шушенское» и 
национальный парк «Шушенский Бор», Саяно-Шушенскую ГЭС, Баджейские пещеры и другие 
достопримечательности края. Туристов также ждут мастер-классы по народно-прикладному 
творчеству, этно-музыке, резьбе по дереву. 

Организациями таких туров будут заниматься 7 компаний: центр туризма и обучения 
«Спутник», «Открытый мир», «Меридиан», «Клуб путешествий «Дюла-тур», «Альтамира», 
«Мана-тур» и «Альянс-тур». Все путешествия включают проезд, размещение, питание, 
культурно-познавательную программу. За путевкой можно обращаться напрямую к 
туроператорам. 

В агентстве по туризму Красноярского края отметили, что всего данной программой 
смогут воспользоваться три тысячи жителей региона. 

В первые льготные путешествия жители края отправятся в июле. 
Напомним, программа поддержки представителей туротрасли на организацию льготных 

путешествий в Красноярском крае действует уже несколько лет. За последние три года в 
льготные туры по региону съездили более 6 тысяч жителей. Развитие внутреннего туризма 
является одним из приоритетных направлений национального проекта «Туризм и индустрия 
гостеприимства». 

НИА-Красноярск 
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СФУ и красноярский медуниверситет попали в топ-100 лучших вузов России 
Ведущее национальное рейтинговое агентство RAEX составило топ-100 лучших 

университетов России. Сибирский федеральный университет, по данным аналитиков, занял 
23-е место. На 88 строчке расположился еще один вуз нашего региона —Красноярский 
государственный медицинский университет имени профессора В.Ф. Войно-Ясенецкого. 

При оценке качества образования в специалисты оценивали уровень преподавания, 
международную интеграцию, востребованность среди абитуриентов, а также еще около 40 
показателей. 

Всего при подготовке рейтинга использовались статистические показатели, а также 
результаты опросов свыше 130 тысяч респондентов. Речь идет о представителях 
академических и научных кругов, студентов и выпускников, а также работодателей. 

Горновости 
 

5. СМИ о России 
 

Госдума утвердила в первом чтении поправки в бюджет на 2024 год 
Поправки в федеральный бюджет на 2024 год приняла Госдума в первом чтении. Они 

предусматривают увеличение дефицита. 
Законопроект вносит изменения в показатели, утвержденные на 2024 год, которые в 

основном связаны с реализацией послания президента РФ Владимира Путина Федеральному 
собранию РФ и отдельных поручений президента, сообщает ТАСС. 

Согласно документу, доходы бюджета уменьшатся на 2,8 млрд руб. и составят 35,063 
трлн (18,3% ВВП). В то же время расходы увеличиваются на 522 млрд и составят 37,183 трлн 
руб. (19,4% ВВП). Дефицит составит 1,1% валового внутреннего продукта вместо 
утвержденных ранее 0,9%. 

При этом нефтегазовые доходы прогнозируются в сумме 10,985 трлн (падение на 0,5 
трлн)., при этом ненефтегазовые доходы увеличиваются (на 0,5 трлн) до 24,077 трлн руб. 

Как заявил 30 мая министр финансов Антон Силуанов, в 2024 году на реализацию задач 
из послания президента РФ будет направлено 160 млрд рублей, еще 190 млрд рублей будет 
использовано для реализации отдельных поручений главы государства и кабмина. 

Вести 
 

Российский ОПК увеличит выпуск продукции, план выполнен уже на 60% 
Российские военные заводы увеличат выпуск продукции в соответствии с потребностями 

армии. О том, что годовой план по некоторым видам оружия уже выполнен на 60%, рассказал 
премьер-министр Михаил Мишустин, выступая на координационном совете по Вооруженным 
силам РФ. 

Важно не только количество – инженеры постоянно работают на тем, чтобы улучшить 
характеристики боевой техники. 

Один из ключевых вопросов – поддержка участников специальной военной операции 
(СВО). Все, кто исполняет воинский долг, вправе рассчитывать на постоянную помощь 
государства. 

"Чтобы нашим защитникам было проще воспользоваться положенными им мерами 
помощи, удостоверение ветерана боевых действий выдается теперь не только на бумажном 
бланке, но и в электронном виде", – заявил Мишустин. 

Глава кабинета министров пояснил, что по сути это совмещенная банковская и 
социальная карта, которая дает право на федеральные и региональные льготы. 

"Также продлили беззаявительное назначение ежемесячных выплат. Для получения 
такой поддержки больше не нужно собирать и подавать подтверждающие документы, 
ведомства сами сделают все необходимое для начисления денежных средств", – отметил 
премьер. 

В координационном совете теперь – помощник президента России Алексей Дюмин, 
министр обороны Андрей Белоусов, глава Минпромторга Антон Алиханов. 
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Цели прежние. Все потребности армии, которые возникают в ходе СВО, должны быть 
полностью обеспечены. 

"Для решения задач на линии боевого соприкосновения мы продолжаем наращивать 
производство материально-технических ресурсов", – продолжил Михаил Мишустин. 

Он уточнил, что речь идет о вооружении, военной и специальной технике. Определены и 
планы поставки этих образцов войскам. 

"По ряду позиций уже выпущено более 60% особо востребованной продукции от 
планируемого годового объема. Надо строго соблюдать установленные сроки и не сбавлять 
набранный темп, ну, и, конечно, совершенствовать качественные характеристики 
применяемых изделий", – призвал премьер-министр. 

Активно идет модернизация существующей техники и уже есть результаты. Благодаря 
инженерам и конструкторам удалось расширить функционал. И эта работа должна 
продолжаться. 

"Необходимо тщательно контролировать распределение и использование денежных 
ресурсов на каждом этапе, проверять заключенные соглашения и шире применять 
инструменты рискоориентированного подхода, чтобы предотвращать возможные нарушения, 
ну, и не допускать их появления в будущем", – пояснил Мишустин. 

Он добавил, что эти меры помогут повысить эффективность бюджетного 
финансирования и минимизировать удорожание государственных контрактов. 

"Хочу попросить руководителей всех уровней держать эти вопросы на личном контроле. 
Каждый государственный рубль должен расходоваться строго по назначению", – обратил 
внимание глава кабмина. 

На особом контроле – увеличение производства на предприятиях, которые выпускают 
компоненты для средств поражения. Президент поручил помочь завершить строительство, 
реконструкцию и капитальный ремонт объектов многих таких организаций, отметил Михаил 
Мишустин. И эта работа, которую предметно курирует вице-премьер Марат Хуснуллин, 
активно продвигается. 

Вести 
 

В РФ начнут контролировать незнание мигрантами языка при наличии сертификата 
Рособрнадзор начнет контролировать уровень владения русским языком у мигрантов с 

действующим языковым сертификатом. Об этом говорится в приказе ведомства. 
В документе подчеркивается, что поводом для дополнительной проверки станут жалобы 

на иностранного гражданина. Речь идет не о единичных случаях. Жалоб должно быть 
минимум три. 

"Тогда будет проведена проверка, даже при наличии у него (мигранта) действующего 
сертификата", - сказано в приказе. 

Ранее сообщалось о выявленных нарушениях во всех учебных заведениях, 
принимающих у мигрантов экзамены. В список попали даже Российский университет дружбы 
народов и Московский государственный университет имени Ломоносова. 

Тем временем в Госдуму внесен законопроект, запрещающий частным организациям 
выдавать мигрантам сертификаты, подтверждающие знание ими русского языка. 

Если инициативу ЛДПР поддержат остальные народные избранники, то выдавать 
сертификат смогут только государственные образовательные организации из утвержденного 
Минобрнауки перечня. 

"Все мошеннические схемы необходимо жестко пресечь. Запрет должен касаться 
частных контор, которые за взятки рисуют результаты экзаменов для мигрантов", - 
подчеркнул депутат Леонид Слуцкий. 

Российская газета 
 

Более 90% мошеннических действий осуществляется через один мессенджер - 
Хинштейн 
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Большинство мошеннических соединений сегодня осуществляется через один 
конкретный мессенджер, заявил председатель комитета Госдумы по информационной 
политике Александр Хинштейн. 

"Мошенники, к сожалению, сегодня переходят в мессенджеры, и более 90 
мошеннических соединений сегодня идут через совершенно конкретный мессенджер, 
принадлежащий иностранной компании, чья деятельность на территории РФ запрещена", - 
сказал Хинштейн в среду на пленарном заседании. 

Госдума в среду приняла в первом чтении проект закона, нацеленный на сокращение 
возможности для совершения мошеннических действий и других преступлений с 
использованием мобильной связи. 

Законопроект нацелен на сокращение возможности для совершения мошеннических 
действий и других преступлений с использованием мобильной связи. 

Проект закона предусматривает, что абонент получит оповещение обо всех 
зарегистрированных на него номерах, а также о заключении нового договора, и сможет 
приостановить его исполнение, если на самом деле он договора не заключал. 

Законопроект также предполагает, что после заключения договора операторы связи 
будут обязаны передать сведения о нем для размещения в личном кабинете абонента на 
Госуслугах. 

Более жесткие требования будут предъявлены к иностранцам. Они больше не смогут 
заключать договор через интернет, а только в салонах связи и точках продаж, с 
использованием Единой биометрической системы. На одного иностранного гражданина 
можно будет оформить не более 10 номеров. Кроме того, в договоре будет прописана 
жесткая привязка к IMEI (кода идентификации телефона, планшета, ноутбука), чтобы было 
невозможно переставить SIM-карту в другое устройство. 

Проект закона предлагает указывать в договоре сведения о трудовых отношениях с 
юридическими лицами и ИП, если применяется так называемая "служебная" сим-карта. Кроме 
того, иностранцам нужно будет перезаключить ранее оформленные договоры на новых 
условиях до 1 марта 2025 года. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Госдума просит Генпрокуратуру и ФСБ признать киевский режим террористическим: 65 
тысяч похищенных детей 

65 тысяч детей с Донбасса вывезены в неизвестном направлении киевским режимом. 
Похищения, черная трансплантология, убийства, нанесение увечий, изнасилования – с 2014 
года Незалежная умудрилась стать номером один в мире по самым страшным преступлениям 
против детей. Множество фактов легли в основу доклада парламентской комиссии, который 
сегодня Анна Кузнецова представила на заседании Госдумы. Скоро этот сборник грехов 
будет переведен на все языки мира и направлен тем, кто несет прямую ответственность за 
злодеяния Банковой – в Европу и США. 

Комиссия по расследованию преступлений киевского режима против 
несовершеннолетних собирала доказательства целый год. Набралось на 183 страницы 
убористого текста. 

- Первое – убийство и нанесение увечий детям, - перешла к перечислению преступлений 
киевского режима Анна Кузнецова. - Всего с 2014 года Следственный комитет России 
возбудил почти 4,5 тысячи уголовных дел. Из которых почти 2800 -  обстрелы территорий. 
Потерпевшими признаны 24 340 детей. Убито около 300 детей. 

Не получится западным кураторам господина Зеленского отбиться стандартной мантрой: 
«вы, русские, напали, поэтому всё так и получается». Дети на Донбассе от рук ВСУ и 
украинских нацбатов гибнуть начали в 2014 году. 

- Ранения получили тысячи детей, - продолжила вице-спикер нижней палаты, - среди них 
из-за подрыва мин погибли 11 детей, ранены 22 ребенка. 

С начала 2024 года удары ВСУ по мирным объектам усилились на 50%, констатировала 
Кузнецова.   
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В этом же году погибли 27 детей, ранены 78. Анна Кузнецова принесла с собой и 
показала депутатам осколки снарядов, которыми ВСУ обстреливали мирную инфраструктуру. 

- Это осколки с первых обстрелов снарядами стран НАТО в Луганске. Ранены были двое 
детей. Я была у них в больнице. Это был обстрел жилого спального района. Разлёт снарядов 
колоссальный, - продемонстрировала осколки вице-спикер и уточнила: вот они – причины 
молчания международных организаций. 

Вторая группа преступлений, доказательства совершения которых Киевом легли в 
доклад, - похищения детей.  

- С 2014 по 2022 годы с территорий Донбасса исчезли 1600 детей. С начала 2022 года 
структуры киевского режима вывезли с территории Донбасса и Новороссии около 65 тысяч 
детей. Местонахождение многих из них до сих пор неизвестно, - заявила Анна Кузнецова. 

Детей похищали из Луганска, Донецка, Кременной, Артемовска, Херсона, Славянска, 
Мелитополя, Бердянска. В комиссию поступали сигналы о принудительном вывозе детей из 
Харьковской и Одесской областей. По данным парламентариев, дети могут находиться в 13 
странах мира. 

Но, может быть, Киев просто вывозит детей туда, где не так слышна стрельба? Нет 
- Киевский режим создал целую индустрию киднепинга. Детей продают в даркнете или на 

украинско-польской границе. Кабмин страны создал условия для похищения, издав 
постановление о принудительной эвакуации детей. При покровительстве украинской полиции 
действуют специальные отряды похитителей «Белый ангел» и «Феникс», которые забирают 
детей даже против воли их родителей. В этой схеме участвует фонд Елены Зеленской, 
который зарегистрирован в США. Логистику обеспечивают западные ЧВК, - сообщила 
зампред ГД. 

Казалось бы, хуже некуда. Но тут, как говорится, снизу постучали. 
- Третье – черная трансплантология. Зафиксированы факты незаконных трансплантаций 

и медицинских опытов над детьми в больницах Лисичанска, Мариуполя, а также в Рубежном и 
Северодонецке. Здесь работали мобильные группы биоинженеров, передвижные 
операционные в сопровождении западных ЧВК. 

Сегодня Украина – номер один в мире по нелегальной трансплантологии. Верховная 
рада целенаправленно создавала условия для ее процветания, уточнила Кузнецова. В 2021 
году украинский парламент разрешил проводить изъятие органов без согласия донора и его 
родных. Разрешили делать такие операции частным клиникам с иностранным участием. 
Затем упростили получение лицензии для них. Год спустя освободили такие клиники от НДС. 

- К нам поступает информация о работе лабораторий в Харькове и Днепре, куда могут 
попадать вывезенные с Донбасса дети. В медицинской документации используются 
стандарты американской коллегии ревматологов. Есть основания полагать, что медицинские 
опыты над детьми проводились в рамках программы повышения биобезопасности США. 

Члены комиссии поступили мудро: ранжировали собранные факты не только по 
классификации российского законодательства, но и в соответствии со схемой из резолюции 
Совбеза ООН 1999 года о преступлениях против детей, пострадавших при вооруженных 
конфликтах. Чтобы как минимум с точки зрения юридической техники вопросов никто из 
потенциальных читателей ни здесь, ни там не задавал. 

«Туда», кстати, доклад обязательно отправится. Вячеслав Володин поручил Леониду 
Слуцкому силами международного комитета ГД материалы расследования перевести на 
иностранные языки и отправить зарубежным партнерам и антипартнерам. Последним – 
особенно. На Западе должны знать, куда и по кому бьет оружие, которое они так заботливо 
упаковывают и отправляют Киеву. 

Думцы решили, что одним годом работа комиссии не ограничится. Работать она будет и 
дальше. Цель – собрать доказательств столько, чтобы хватило для международного 
трибунала. 

Доклад о преступлениях Киева против детей и во внутреннем российском контуре сыграл 
роль брошенного в воду камня. Круги уже пошли. Генпрокуратуре и ФСБ комиссия 
рекомендовала инициировать признание ВСУ, ГУР и СБУ террористическими организациями. 
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На международном поле парламентарии будут добиваться признания деяний режима 
Зеленского актами международного терроризма. А пока доклад разойдется по парламентам 
мира. Пусть читают и делают выводы. 

- Направляющие оружие на Украину должны знать истинное положение дел. Они должны 
понимать, против кого это оружие направляется, - заявил Вячеслав Володин. 

МК 
 

6. Разное 
 
У России есть только один путь к тому, чтобы стать землёй обетованной 

То, что двухлетние усилия Запада по изоляции России провалились, стало особенно 
заметно по итогам «саммита мира» в Швейцарии. Большинство стран мира даже не 
отправили на него свои делегации, а из присутствовавших 16 отказались подписывать 
итоговую декларацию, не содержавшую резкого осуждения России, но всё равно 
категорически неприемлемую для нас. 

Причем в числе этих стран были и шесть ключевых с Глобального Юга, входящих в 
«Большую двадцатку», то есть сообщество двадцати крупнейших экономик мира (напомним, 
что десять мест в ней занимают страны Запада и их сателлиты вроде Южной Кореи). 
Но срыв попыток блокады России важен для нас лишь на нынешнем этапе открытого 
противоборства с Западом — дальше этого будет уже мало. 

Вооруженный, хоть и непрямой, конфликт с Западом рано или поздно закончится, и 
продолжится наступление эпохи становления многополярного миропорядка. Для нас имеет 
огромное значение то, каким будет место России в этом процессе — и ответ вовсе не 
предопределен. 
 Есть несколько сценариев, вариантов того, кем может быть Россия в новом 
миропорядке. По одному из них она будет частью большого блока восточных стран во главе с 
Китаем, то есть младшим партнером Пекина в работе по строительству новой архитектуры 
безопасности — сначала евразийской, а потом и всемирной. 
общество 

Наши противники называют этот сценарий «Россия — вассал Китая», но сама природа 
российского государства не допускает вассальной зависимости, подчиненности другому 
государству. Россия может быть самостоятельным центром силы — или не быть вовсе. 
Поэтому назовем этот сценарий «Россия — младший партнер Китая в совместном 
глобальном проекте (антизападном и постзападном)». 
 Вероятность этого сценария не очень велика. И вовсе не потому, что нам негоже быть 
не на первых ролях или у нас есть какие-то непреодолимые противоречия с Китаем, которые 
рано или поздно подорвут наш альянс (на что делал очень большую ставку Запад). 

Нет, нам выгодно быть вместе с Китаем, а наша экономическая мощь в обозримом 
будущем будет существенно уступать китайской. Даже если разница между нами и не будет, 
как сейчас, десятикратной. 
 Нет, причина вовсе не в этом, а в том, что сама суть существования русского 
государства больше, чем просто участие в совместном с кем-то проекте. Россия всегда 
претендовала на собственный проект — будь то «Москва — Третий Рим», Российская 
империя или Советский Союз. 

Обычное национальное или даже многонациональное государство для России 
невозможно. И даже исторический разрыв с Западом, который на протяжении трех веков был 
центром нашего геополитического внимания и образцом для подражания немалой части элит, 
не изменит этого. 
 Россия — это империя, причем одновременно и империя территориальная, и империя 
духа. То есть претензия на строительство если не «царства Божия на земле» (на это 
замахивались только самые отчаянные из большевиков), то максимально приближенного к 
нему земного варианта правильной и справедливой организации человеческого бытия. 

Это не означает, что жизнь нашего народа на протяжении последних веков была самой 
комфортной, богатой и справедливой: мало кто прошел через столько испытаний, сколько мы 
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за последние сто с небольшим лет. Но это значит, что русский народ не готов отказаться 
от мечты и идеалов. 
 Поэтому любое устраиваемое на нашей территории государство должно это учитывать 
в первую очередь. Иначе его век окажется недолгим, оно будет или отвергнуто русским 
народом, или уничтожено нашими врагами. В том числе и с помощью обмана и прельщения 
самого русского народа, недовольного своим государством. 

Иными словами, России нужно настоящее государство, то есть государство, 
максимально отвечающее представлениям нашего народа о правде, справедливости, чести, 
традиции и вере. Только такое государство станет устойчивым и позволит нам не просто 
занять достойное нас место в мире, но и стать привлекательным для остальных. 
 Почему нам важно быть привлекательными для других? Нам это не важно — но оно 
само так получится, если мы начнем строить то, что нравится и нужно нам самим. Конечно, 
есть те, кто считает необходимым условием для строительства настоящего государства 
русского народа (и всех коренных народов России — тут речь не идет о русификации 
нацменьшинств) непременное закрытие, огораживание России. Концепция «крепости России» 
давно уже популярна в узких кругах, но у нее есть две большие проблемы. 

Во-первых, масштабы и сложность России таковы, что создать изолированное 
государство невозможно. Даже в сталинские годы оно не было полностью таковым, а 
произошедшая с тех пор информационная революция сделала весь мир единым 
пространством, а задачу построения «неприступной крепости» — практически недостижимой. 
политика 

Вариант Северной Кореи предлагать не стоит — как из-за масштабов страны, так и 
вследствие невысокого уровня жизни северокорейцев. Но ведь они сохраняют национальную 
идентичность (пусть и в коммунистическом изводе) и силу духа? Да, но всё это можно 
сохранить и возродить, не закрываясь от мира, какими бы неправильными и угрожающими ни 
казались нам происходящие в нём процессы. 
 Да, мир катится в пропасть. Но, во-первых, он катится в неё всегда, а во-вторых, речь 
всё-таки идет в первую очередь о Западе. Точнее, даже о той модели глобализации, которую 
англосаксонская часть Запада навязала сначала ему, а потом и всему миру. Продвижение 
этой модели не просто застопорилось — оно уже вызывает огромную ответную волну 
сопротивления. 

Да, технический прогресс — главное порождение западной цивилизации — 
неостановим. Но порождаемые им изменения остальные мировые цивилизации уже не 
готовы принимать как данность. 
 Цифровизация, роботизация, консюмеризация (потребительство), урбанизация и 
индивидуализация не просто убивают традиционный уклад жизни — они убивают семью и 
государство, религии и культуры. И устремляются в итоге к постгуманизму, то есть как бы 
добровольному отказу человечества от своей сути. 

И весь мир, включая немалую часть западного, это видит. И вовсе не стремится во что 
бы то ни стало попасть в число пассажиров этого «Титаника». 

Может ли в этих условиях Россия стать своеобразным Ноевым ковчегом, землей 
обетованной для других, в первую очередь западных, народов? Конечно. Потому что в 
ближайшие десятилетия движение Запада по нынешнему пути не прекратится, если, конечно, 
не произойдет какой-то глобальной или локальной катастрофы. 
 Внутренние силы большинства стран западного общества достаточно слабы для 
сопротивления, само общество фрагментируется и размывается, в том числе и по расовому 
признаку. Таких, кто надеется, что Запад, как Мюнхгаузен, сам себя вытащит за волосы из 
болота расчеловечивания, очень немного. 

И в этих обстоятельствах Россия может не просто оградиться и защитится от внешних 
угроз, но и действительно стать центром притяжении для многих здоровых людей из 
западного мира. Но не так же, как был привлекателен для многих западных интеллектуалов и 
восточных революционеров в 20–50-е годы Советский Союз. Нет, привлекательность будет 
другой, но еще сильнее, чем у коммунистического рая. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

11 

 Для этого нам не нужно мониторить популярные в мире идеи антиколониализма, 
традиционализма, протеста против навязываемой «тотальной толерантности». Нам нужно 
«просто» построить у себя то общество, которое будет отвечать нашим национальным 
представлениям о добре и зле, справедливости и чести, достоинстве и труде. Ну или хотя бы 
начать его строить. И тогда действительно все люди мира к нам потянутся. 

Потому что наша сила — в наших идеалах и неустанном поиске пути к их достижению, 
и весь остальной мир это знает едва ли не лучше нас. 

ИА Регнум 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 20.06.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 82,63 ▼ 4, 41 

EUR 89,09 ▼ 4, 21 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


